"L'Union Franco Canadienne, Montréal. Pour notre Foi et nos Foyers."

"Dans un couronnement de feuilles d'érable, se dessine le Sacré-Cœur de Jésus, surmonté de la Croix. Dans le haut du dessin, apparaît un castor, et, au bas, la poignée de main de la mutualité.

"ART. 6—L'Union Franco-Canadienne se met sous l'égide du Sacré-Cœur de Jésus, qu'elle adopte pour son patron."

Voici de quelle heureuse manière s'expliquent les belles armoiries qui viennent d'êtres décrites, d'après le 3eme rapport annuel du Secrétaire Général de L'Union Franco-Canadienne, en date du 1er février dernier:

"Elles évoqueront à la pensée de tous le double caractère de l'œuvre poursuivie par L'Union Franco-Canadienne: régénération sociale: "Pour notre foi "; progrès économique: "Pour nos foyers". Elles rappelleront que, par la mutualité (la poignée de main) sur le terrain neutre et excellent de la bienfaisance, où tous les catholiques et Canadiens-français peuvent et doivent fraterniser à l'aise, nous voulons travailler à l'avancement de la cause catholique et nationale (la Croix, le Castor et les Feuilles d'Erable).

"N'ignorant pas que l'épreuve et les contradictions naissent spontanément de l'affection et du dévouement que l'on professe pour cette grande et noble cause (comme la Croix jaillit du Cœur enflammé du Rédempteur), nous n'en sommes pas moins résolus à les servir de toutes nos forces, dans le ferme espoir que nos efforts contribueront à reconstituer une "Nouvelle France" catholique, c'est-à-dire une fille cadette de la France en Amérique : ce que signifient les fleurs de lys, en bordure, rayonnant autour de notre blason".

JEAN DUTAILLIS.

(A suivre.)